



Argentino Verón y brasileño Paiva dicen adiós al Mundial de boxeo

Description

(Dubái, Emiratos Árabes Unidos) Los sudamericanos Matías Verón y Kalil Paiva dijeron adiós ayer al Campeonato Mundial de la Asociación Internacional de Boxeo, al caer ante el azerbaiyano Loren Alfonso y el uzbeko Turabek Khabibullaev, respectivamente.

Verón, de los pesos pesados, perdió por K.O ante el subtitular olímpico de París 2024 en la ronda de 16 y Paiva, de la misma división, perdió por RSC-I.

En esta categoría, el cubano Julio César La Cruz, bimonarca olímpico, debutó con un triunfo de 5-0 ante el senegalés Karamba Kebe.

Otros dos latinoamericanos, el brasileño Cássio Oliveira y el argentino Thomas Casazza cedieron en los wélter frente al kazajo Sanatali Toltayev y el azerbaiyano Zaur Gahramanov, por ese orden, en ambos casos por 0-5 y no pudieron acceder a los cuartos de final.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025